
SINOPSE DA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2024
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

06/05/2024 Início: 16h30 Término: 17h58

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/W7b1ckaE7EM?si=2SU920oFF8TQrtCF

Aos seis dias do mês de maio do ano dois mil e vinte e quatro, na presença híbrida dos
senhores membros do Colegiado do Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana Elisa
Ferreira Schmidt, Wagner Cabral Mehl, Eliane Pellegrini, Dulce Cléa Bradacz, Roberta
Nara S. Souza, Eduardo A. Hubler, Fábio Manoel da Silva, Luigi Lunelli Dal Bello, José
Carlos Caetano, Luciana Rebello e Janaina Patrícia B. Freire, sendo que justificaram
ausência, Bárbara Frassini Lopes, Dhébora P. Pacheco e Lucas Varelo Pereira. O
Presidente iniciou a reunião com a Posse do Representante Discente Luigi Lunelli Dal
Bello. Em seguida passou a PAUTA ÚNICA DO DIA: Suspensão do Calendário
Acadêmico 2024 do Câmpus Itajaí, devido ao estado de greve dos servidores do IFSC.
Antes de passar à votação, o Presidente deixou a palavra aberta aos representantes de
todos os segmentos para seus argumentos, sendo a estes facultado passar a palavra a
seus pares que quisessem se pronunciar na reunião. Após todas as argumentações, tanto
a favor quanto contra, destacando-se principalmente os prejuízos à comunidade
acadêmica, reposição de conteúdos, alunos formandos, segurança dos estudantes sem o
suporte técnico administrativo, posicionamento da Reitoria em relação à delegação da
suspensão dos CACs aos colegiados de câmpus, sob a análise do cenário de greve em
que se encontra a Instituição no momento, o Presidente encaminhou para votação a
suspensão ou não do CAC e caso fosse aprovada, o dia que se iniciaria a mesma.
Votaram a favor da suspensão do CAC: Wagner, Ana Elisa, Roberta, Hubler, Eliane,
Dulce, Luigi, José Caetano e Luciana. Votou contra a suspensão: Fábio. Votaram pelo
inicio da Suspensão em 09/05/2024: Wagner, Ana Elisa, Roberta,Eliane, Dulce, Luigi,
Fábio, José Caetano e Luciana. Votou pelo início da Suspensão do CAC em
14/05/2024: Hubler. Nada mais havendo a tratar, encerrou o Presidente a reunião às
17h58.
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